



CONGRESISTA GIAN CARLO VACCHELLI “ÁNGELITO DEL DEPORTE” VISITA HUÁNUCO

PONDRÁ PRIMERA PIEDRA DE LA OBRA: ILUMINACIÓN ARTIFICIAL DEL ESTADIO MUNICIPAL. ENTREGARÁ SILLAS DE RUEDAS DEPORTIVAS Y SILLAS TODO TERRENO A PERSONAS CON DISCAPACIDAD.

Municipalidad Provincial de Huánuco.

El llamado “Angelito del Deporte”, hoy Congresista de la Republica, **Gian Carlo Vacchelli Corbetta**, visitará Huánuco para sostener una reunión con personas con discapacidad y entregar sillas de ruedas deportivas y todo terreno. Así lo anunció el propio congresista y entrenador de futbol, luego de una reunión sostenida en el Congreso de la Republica, con el Alcalde de Provincial Jesús Giles y el Teniente Alcalde Clever Zevallos Fretel. La invitación la hizo el burgomaestre huanuqueño, hecho que acepto de muy buen agrado, el Padre de la Patria. Toda vez que, **vendrá para colocar la primera piedra de la iluminación artificial del estadio Heraclio Tapia León.**

El próximo **miércoles 8 de febrero** del año en curso. Además, brindará apoyo realizando gestiones desde su Despacho, para que la empresa privada realice obras de envergadura en nuestra ciudad. De otro lado, el Congresista, solicitó sostener un conversatorio con el actual entrenador del León de Huánuco “El Maño” Ruiz y las glorias del futbol huanuqueño, ya que por su condición de entrenador graduado en ESEFUL, de la ciudad de Lima, desea tener una interesante tertulia, en la que expondrá su experiencia como técnico de futbol. Hizo extensiva la invitación a todos los aficionados al fútbol en nuestra ciudad.

Ante este panorama el Alcalde de Provincial, manifestó que será un honor tener a otro amigo de Huánuco, a quien declararemos Huésped Ilustre de la Ciudad, por su grata visita. Estos, son los Congresistas, que vienen a buscar el desarrollo de nuestra ciudad, los que apoyan sin condición y no los que llegan a buscar protagonismo, sin dejar nada y hablar mal de los huanuqueños, indicó.

Asimismo, el Alcalde “Koko” Giles, anunció que ha solicitado la de un coliseo multideportivo, con capacidad para 10 Mil personas, para que Huánuco, sea sede de grandes eventos internacionales, en diferentes disciplinas deportivas. Existe el compromiso del Congresista Vacchelli, para realizar las gestiones pertinentes, ante los organismos pertinentes, rectores del deporte en el País, para lograr el cometido.

